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令和７年 3 月 15 日 

ＰＴＡ会員の皆様 

西東京市立田無第一中学校ＰＴＡ 

会長 大谷 亜希子 

  

  

  

会長挨拶 

皆様、本日はお忙しい中、第三回運営委員会にご出席いただき誠にありがとうございます。 

まず初めに今年度も多くの活動にご協力いただきました先生方、保護者の皆様に心より感謝申し上げます。

特に今年一年間各委員を引き受けてくださった皆様には、そのご尽力のおかげですべてのイベントを事故な

くスムーズに行うことができましたことを、重ねてお礼申し上げます。 

 また本日は来年度の本部役員の皆さんもご参加くださっています。新役員が安心して活動を始められるよ

う、これまでの経験やアイデアを共有し、良い形で引き継げるように、ご意見などございましたらお聞かせく

ださい。 

 任期はあと少しとなりましたが、来年度以降も田無一中のＰＴＡ活動のために、皆様のご協力を心よりお願

い申し上げます。 

 

校長先生挨拶 

 様々なことがありましたが、皆様のおかげで、今年も令和６年度もゴールを迎えようとしています。日頃

より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただいていることに改めて感謝申し上げます。 

さて、今年度は学校をあげて授業改善とデジタル・シティズンシップ教育に取り組みました。授業改善では、

全員の先生方が同じテーマごとに小グループに分かれて、研究授業を行い、協議を重ねました。中学校では、

同じ教科同士が授業を見合うことはありますが、今年は異なった教科でテーマを決めて授業を観察し合い、意

見交換ができたことが成果でした。 

また、生徒による全教科の授業評価アンケートを行い、その結果から授業改善につなげることができたことも、

よかったと思います。 

 ２年間にわたり研究を続けてきたデジタル・シティズンシップ教育では、これからの社会を生きていく子供

たちはもちろんのこと、研究を重ねるにつれ、私たち大人にも必要不可欠な力であることを痛感させられまし

た。 

 来年度に向けては、より一層授業を充実させると同時に、現状を見据え、「この田無一中の生徒たちに、今、

どのような力が必要か」を検討したうえで、その課題解決に向けて、教育活動を充実させていきたいと考えて

います。今後とも、よろしくお願いいたします。 

 

 

第３回運営委員会報告書 

３月５日（水）１６時００分～ 音楽室 

出席者：保護者１０名 教員６名 役員８名 

（うち議決数 １７名） 
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副校長先生挨拶 

今年度も PTA役員の方々をはじめ、多くの保護者の方にご協力いただき、感謝しております。私からは、学校

評価アンケートについてお話いたします。 

 

 アンケートの結果から以下のようなことが明らかになりました（数字は肯定的な意見の割合です）。  

1. 自分に合った勉強法の工夫をしている。  

保護者 54.7%生徒 81.3% 

→生徒と保護者の結果に差が見られます。授業で学習した内容を家庭での学習習慣につなげ、かつそれが具

体的にどのような学習を通じて行われているのかが見える化できるように、単元ごとの学習カードや定期考

査時の学習計画表の活用や質問教室等の実施を通して、今後もより一層充実させていきます。  

2. 学校はいじめがなく、安心して楽しく過ごすことができている。  

保護者 79.0%生徒 77.0% 

→肯定的な回答が保護者・生徒とも約 8割となっています。しかし、保護者の否定的な回答が 2割を超えて

いるという現状も存在します。深い生徒理解に基づく生徒指導を推進し、いじめ撲滅と予防に向け、毎月ア

ンケートを行い、情報収集と早期の対応を図り、保護者との綿密な情報共有を行っていきます。思春期真っ

只中の生徒たちですので、大人の言葉を素直に受け止められなかったり、素直に「ごめんなさい」と言えな

かったりすることもあると思いますが、生徒たちの健やかな成長を目指して、ご家庭と協力していけたらと

思っています。 

3. ボランティア精神をもって日々の当番活動に取り組んだり、地域のボランティア活動に参加したりし

ている。  

保護者 50.5％ 生徒 66.5％  

→肯定的な回答が最も少なかった項目です。集団や社会の一員としてよりよい生活や人間関係を築こうとす

る自主的、実践的な態度の育成に向けて、ボランティア活動の機会を充実させたり、体験者からのメッセージ

を伝えたりすることで、ボランティアをより身近なものとして感じられるような工夫を取り入れていきます。 

 

来年度は、このアンケートでの結果を踏まえて、様々な教育活動を行ってまいりたいと思っています。よろし

くお願いいたします。 

 

   

１学年主任 森田 歩先生 

１学年主任の森田です。よろしくお願いします。 

あっという間に１年間が終わろうとしています。１年間一緒に学校生活を送っていると、生徒たちの成長を

たくさん感じる場面がありました。２学期の合唱コンクールでは、どのクラスも本当に一生懸命歌い、みんな

で１つの歌を完成させようと練習を頑張っていました。こちらが思っている以上の合唱で本当にびっくりさ

せられました。また今年も来年も楽しみです。３学期のスキー教室では、ほとんどの生徒がスキー初心者でし

たが、３日目にはすごいものでみんな上手に滑れるようになっていました。スキーの技術面だけではなく、３

日間家族のもとを離れて友だちと過ごしたことは自信や成長につながったと思います。 

総合的な学習では、１，２学期を通して西東京市のお宝と称して、西東京市の良い所や良いものなどを各自

で１つテーマを設定し、調べ学習を行ってスライドにまとめ、発表をしたり、３学期では、職業調べを行い一

■学校の様子について  
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人一枚新聞を手書きで作成し、スピーチという形での発表を行いました。クロームブックの使い方も我々大人

よりも上手でスライドも立派でしたし、発表やスピーチも回数を重ねるごとに上手になっていました。 

さて、４月からは新 1年生を迎え、先輩となります。２年生でもさらに成長してくれることを期待し、次年

度も見守って行きたいと思っています。１年間本当にありがとうございました。次年度もまたよろしくお願い

いたします。 

 

２学年主任 渡邉 真由美先生 

 いつも、ご理解・ご協力をありがとうございます。今年 2025年もよろしくお願いいたします。 

２年生の２学期終盤に行った三者面談では、保護者の方の前で「中学校生活を折り返して」というプレゼン

テーションを生徒の皆さんに行ってもらいました。発表の準備をしていくことで、中学校生活の前半を振り返

ることができ、卒業までの残りの中学校生活をどう過ごすのかを考える良いきっかけとなりました。また、支

えてくださっている保護者の方に、なかなか面と向かって言えない感謝の気持ちを言葉にして、素直に伝える

ことができて、良かったと思います。そばで聞いている担任ももらい泣きをしそうになる場面もありました。 

２学期の終わりの学年集会では、複数の教員から「２年生の３学期は、３年生の０学期」という話が出ました。

「最上級生として、後輩に恥じない行動を心がけよう、もう一度自分の授業の受け方や生活の仕方を見直そ

う。」と話した後の 3学期の授業では、集中し「傾聴」する生徒、真剣に課題に取り組む生徒が増えたように

感じています。教え合いや班活動もどのクラスでも今まで以上に活発になってきたと感じています。学年だよ

りにありましたように、理科での「天気予報の発表」、体育での「12 分間走」、英語での「ALTの先生との会

話テスト」などいろいろな場面で、頑張っていると教員の中でも、職員室で話題になりました。 

先日、２月 25 日 26日には学年末定期考査がありました。この１年間を締めくくり、良い形で３年生のスタ

ートをきるためにも、満足した結果を残したいという意気込みを、日々点検した「学習計画記録表」から感じ

ました。しかし、範囲が長かったこと、内容がだいぶ本格的になってきたことで、思うように学習が進まなか

った生徒、努力を結果に結び付けられず悔しい思いをした生徒も多かったようです。テスト返却後の振り返り

シートに、１回１回の授業の大切さ、日々の家庭での復習の大切さを実感したという感想を書いていた生徒が

多くいました。その気持ちを忘れず、３年生での学習につなげてもらいたいと思っています。 

来年度 5月 13 日～15日に修学旅行を予定しています。1 月中旬から修学旅行実行委員会を立ち上げ、スロー

ガンを考えたり、ルールやマナーについて考えたりする活動をしています。本日の保護者会で概要をお伝えさ

せていただきました。また、３月２１日の１～３校時で、「学年交流会」を行う予定です。実行委員会を中心

に、準備を進めています。学年やクラスの親睦・団結・絆を深められるよう、私たちも全力でサポートをして

いるところです。 

 少しでも良い状態で２年生を終えられるよう、残りの３学期も学年の職員一同、全力を尽くしたいと思いま

す。引き続き、保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

３学年主任 河内 不二夫先生 

 ３年生は、中学校入学後の最終段階として、入学時からの目標であった「自分の進路に関わらず、一人の大

人として自分で考え正しく判断して、世の中に出ても自分の人生を切り開いていける人」を目指し、学年職員

の協力のもと、生徒たちとの時間を大切にしてきました。生徒たちは、少しずつ、確実に成長をし、この目標

に近づいてきてくれたと思っています。しかし、これは、保護者の方々のご理解とご協力、そして支えてくだ

さったからであることは言うまでもありません。しかし、そんな私たちのできることも、あと数日で終わりを

迎え、保護者の方々のもとに生徒たちをお返しすることになります。でも、この子たちの幸せと笑顔で人生を
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過ごしてほしいと思う気持ちはこれからも私たち教職員の中に消えることはありません。この生徒たちの残

してくれた笑顔を胸に、新年度からの次のステップを私たちも頑張っていきたいと思います。 

 最後になりましたが、３年間本当にありがとうございました。そして、皆様の今後のご多幸をお祈り申し上

げて、３年間を終了したいと思います。 

 

IJ学級主任 東上 渉 先生 

今年度も昨年度とほぼ同様の生徒数であり、Ｉ組２６名、Ｊ組１９名、合計で４５名でのスタートとなりま

した。 

ＩＪ学級の１年間ですが、１学期は人間関係の形成期、２学期は行事を通して関係を深める時期、３学期は

学級としてのまとめの時期にあたるのではないかと思います。そして、その人間関係を築き上げていくために、

様々な行事が今年度は特に大きな意味を占めていたのではないかと感じています。 

今年度の１学期は、例年以上に人間関係のトラブルも多く、また教員もどのような対処の仕方が生徒にとっ

て良いのかを探っている時期でもあったので、落ち着かない日々が続きました。それが、運動会を経て、２泊

３日の移動教室で寝食を共にしたことで、生徒同士の距離感を自分たちで取ることができるようになり、１学

期を終える頃には、落ち着いた学校生活が送れるようになってきました。２学期には、合唱コンクール、修学

旅行、職場体験、多摩特研のマラソン大会などがあり、一人では行事に向き合うことが難しい生徒も、全員で

取り組むことにより乗り越えることができました。そして、３学期の多摩特研の劇と音楽の会では、一年間の

成果を十二分に発揮できたと感じています。ＩＪ学級の生徒は一人一人の特性が違うため、行事のたびに様々

な課題が生まれてくるのですが、生徒が一つ一つの課題に向き合えるように全教員で指導・支援ができたと思

います。 

また、今年度も昨年度と同様、教育活動として力を入れたことは、外部との交流を増やすということでした。

新たな取組としては、Ｊ組の２年生の人数が多かったこともあり、外部での職場体験を実施したことでした。

学校内での甘えられる環境ではない場所で、職場体験を経験することで生徒にとっても大きな自信につなが

ったと感じています。 

その他の外部との交流は、Ｉ組の生徒が作業や職業の時間に作成した、切り絵のしおりと牛乳パックを再利

用した和紙で作ったしおりを中央図書館に置かせていただき、利用者の皆さんが自由に持ち帰れるようにし

ました。たくさんのお礼のメッセージもいただくことができ、生徒も自分たちの行っていることで感謝される

ことを実感したと思います。また、今年度も陶芸に取り組み、ＰＴＡのＯＢの方に毎回８名ほど来て指導して

いただき、作品を作り上げることができました。Ｉ組の職業の時間には、東京職業能力開発協会の「ものづく

り体験教室」で伝統文化である「堆朱のお箸作り」を体験することができました。これらの作品は、現在、展

示していますのでこの会の後にでも、是非下に来ていただき、ご覧いただければと思います。そして、今年度

の劇と音楽の会の演目を、ＮＰＯ法人芸術家と子どもたちのワークショップで作り上げていただきました。プ

ロのダンサーの２名の方にきていただき、プロの演出で作品に取り組めたことは、生徒にとってももちろん良

い経験になったと思いますが、我々教員にとっても素晴らしい体験になりました。 

ＩＪ学級の部活動では、池袋の水族館、高尾山、上野動物園、ボーリングなど課外活動を増やすことができ

ました。 ＩＪ学級は、何をするにもＩＪ学級だけで限られた空間、限られた人間関係になりがちなため、来

年度以降も外部とのつながりを意識して教育活動を行っていきたいと思っています。 

今年度も残りわずかになりましたが、卒業式、修了式としっかりと臨み、年度をしっかりと締めくくれるよう

に最後まで見守っていきたいと思っています 
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（１）各代表より                        

   

３年生学級委員長：山田 （３－Ｄ） 

 

 ３年生は予算の中で卒業式のお花のプレゼントを行います。２月中に発注済。それ以外に茶話会などや記念

品という話も出たが、卒対内で反対の意見があったのと保護者や生徒にアンケートを取るといった作業が発

生するため今年はやらないことになった。卒業式の贈呈について細かい部分についてはこれから詰める。 

 ＰＴＡ予算の一部は３年生の卒業対策費用に使われていることを、特に３年生の保護者の方には周知して

いただきたい。品物を用意するにも物価高騰により予算内では厳しい状況で、そのためにもＰＴＡ会費を全員

から集められるよう入っていない方も入会していただきたい。 

 

行事揚力 委員長：新開 （１－Ｅ） 

令和６年１０月２１日に合唱コンクールが開催され、受付業務を担当しました。久しぶりのホール開催とい

うことでわからないことも多くありましたが、事前に学校側と連絡を取り情報を共有することで、当日はスム

ーズに受付や誘導ができたと思います。 

行事協力委員は、運動会と合唱コンクールの受付が主なお仕事でした。ほんの少しではありますが、子ども

たちの青春のお手伝いが出来て、とても楽しいひと時を過ごさせていただきました。 

１年間どうもありがとうございました。令和 6年度 校外部 活動報告書 

 

 

■報告事項  
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校外部 委員長：三浦（１－Ｃ） 

＜令和 6 年度 校外部 活動報告書＞ 

11/16 （土） 星空観察会  2 名  天候不良で中止 

11/17 （日） 8:30〜11:30  芝小校庭 こぶし ミニ運動会  5 名 

200 名の参加者が集まり、保護者も積極的に競技に参加し、全員で楽しむ様子が見られました。進行や事前

の準備は、こぶしの会の皆さまが予め済ませて下さっていました。中学生ボランティアも臨機応変に対応し、

競技はスムーズに進行しました。 

天候に恵まれ、水分補給のアナウンスをすべきと感じましたが、子ども達は自発的に水分を取っていました。 

ゴミの分別にも協力があり、片付けは短時間で完了し、全員がスムーズに退出できました。 

11/22 （金） 14:00 芝久保コミュニティセンター  芝久保コミュニティセンター 運営委員会 1 名 

市との意見交換会の報告、利用者アンケート集計結果、防災訓練の報告、バイク駐車禁止について、体育館

入口に手すりが付く事の報告、赤い羽根募金集計結果、各サークルの活動報告が主な議題でした。 

他に会計報告、開催時間の変更に関しての協議も行われました。 

11/24 （日） 8:45〜14:00 上小校庭 ひろがり 親子で学ぼう(餅つき) 1 名 

手伝いは早めに集合し、家庭科室でお湯を沸かしたり、蒸し器の管理を行ったりしました。一般参加者は 10

時に集まり、班ごとにおもちの味付けや餅つきを楽しみました。おもちを 6 回作る過程で蒸し器の調子が悪く

手こずりましたが、つきたてのお餅は子どもたちに喜ばれました。 

閉会式後の片付けは育成会やおやじの会、その他ボランティアで行い 2 時頃に撤収しました。楽しいイベン

トとなりました。 

1/18 （土） 9:00〜13:00 上小校庭 ひろがり どんと焼き 2 名 

校外部は、お飾りの受付と仕分けを担当しました。仕分けは、火で燃え残る針金やプラをお飾りから外すと

いう作業でした。 

中学生ボランティアがせっかくきているのに、校外部 PTA との関わりが全くない事に違和感を感じました。 

学校外の方が結構来ていることに地域の行事として根付いている事に感心しました。火の勢いは迫力があ

り、昔ながらの行事なので、これからも皆さんの協力で残していってほしい行事だと感じました。 

3/1 （土） 10:00 田無小 かしわ 定例 1 名 

会⻑挨拶、各協力団体の活動報告と感想、次回のかしわ会総会、令和 7 年度の活動予定についての議題がメ

インでした。他に、次期校外部の担当は 5 月の定例会に参加をする事、校外部で手伝いが必要な行事の確認も

行いました。また、中学生ボランティアの募集は、かしわ会と一中の副校⻑先生の間で進めていただき、一中

PTA からは中学生ボランティアの募集はしない事も確認しました。 

3/9 （日） 10:00 場所未定 ひろがり 定例 1 名 

 

役員選出管理委員 委員長：高嶺（１－Ｂ） 

11 月 9 日（土）  

●役員免除審議会・副校長先生お立会いの下、各クラス（2 名ずつ）の役員候補者の選出を実施。 

●役員候補者に対して「選出及び互選会開催のお知らせ」の配布物準備 

11 月 11 日（土） 

●各担任の先生を通して候補者に配布 

12 月 14 日（土） 

●互選会の実施・次期ＰＴＡ役員選出 

12 月 16 日（月） 
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●次期ＰＴＡ役員選出のお知らせを連絡（異議申し立て締切日 12月 23日（月）→結果異議申し立て 0件） 

 

■２０２５年 

1 月 10 日（金） 

次期ＰＴＡ役員承認の報告 

 

ＰＴＡ会員の皆様、ＰＴＡ役員の皆様のご協力とお力添えをいただき、次期ＰＴＡ役員の方の選出ができまし

た。ありがとうございました。次期役員選出委員に向け引継ぎ準備を進めてまいります。 

（２）役員より                     

 

Ｐ保連について （会長：大谷）  

令和 6 年 11 月 12 日 10 時から田無第二庁舎 4 階会議室で西東京市教育委員会との懇談会が行われ、全体要

望への回答をいただきましたので、本校の要望に関連する回答を三つお伝えいたします。 

 『暑さ対策』については、現状の対応としては内部洗浄によって空調設備の効率が上がると認識しており、

遮断フィルム・遮光カーテン等の設置は現時点では検討していない、ということでした。 

 『部活動指導員、外部指導員の予算増額』については、今年度報酬額を増額した。引き続き財源の確保など

を含め、国、東京都及びほかの自治体の動向を注視していきたいと考えている、ということです。 

 『校庭の水はけの悪さについて』は、抜本的な改修は大規模改造工事や学校の建て替えの際の対応を想定し

ており、それまでの期間については、必要に応じて修繕等で対応していくとのことでした。 

 

避難所運営委員会について（会長：大谷） 

令和 6 年 11 月 27 日本校図書館にて行われた『第二回避難所運営協議会』に副会長の白田さんと参加いた

しました。誰でも避難所を設営できるようにまとめた『アクションカード』の説明を受け、参加者で実物の確

認と意見交換を行いました。能登半島地震の支援に行かれた市の担当者の方からは『避難所の生活は想像以上

に劣悪。お住いの耐震性にもよるが、もしもの場合に在宅避難できるように、各ご家庭で今一度環境を整えて

ほしい。』というお話もあり、在宅避難の方も食料支援物資を取りに来られるように整備中とのことでした。 

 

学年活動費に伴う記念品について（副会長：岸） 

名入れボールペンの進捗です。12 月 10 日完成品が着荷。袋詰め及びクラス別に仕分け。2 月 4 日全生徒・

先生方に配布しました。2 月 4 日のすぐーるにてお伝えしました通り、今年度（令和 6 年度）をもって学年活

動費廃止に伴い、最後の学年活動といたしまして、名入れボールペンを作成いたしました。 

 

 

 

●ＰＴＡ個人情報取扱規則の修正について                        

  

１． PTA個人情報取扱規則の修正案（庶務：水上） 

個人情報取扱規則の制定において、PTA運営をスムーズに行うため、以下の項目の加筆修正を提案いたしま

す。（下線付き太字が加筆項目） 

■議題  
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・第 4条 

（利用目的） 

第 4 条 本会では個人情報を次の目的のために利用する。 

（1）PTA会費の集金業務、管理業務 

（2）本会事業に関する文書等の送付 

（3）本会役員・委員・部員・会員名簿等の作成 

（4）本会役員・委員・部員選出等の活動 

（5）ホームページへの掲載 

（6）問い合わせ、または依頼等の対応 

（7）総会の議決行使書、アンケートの集計 

（8）連携小学校育成会の活動 

（9）その他、事前にお知らせし同意を頂いた目的の場合 

 

・第 5条 

（１）氏名 

（２）電話番号 

（３）メールアドレス 

（４）PTA役員・委員・部員の履歴 

（５）会員の子である生徒の氏名、学年、クラス、出席番号、在籍する兄弟姉妹 

（６）その他必要とするもので同意を得た事項 

2. 前項の規定にかかわらず、要配慮個人情報等を収集する場合は、あらかじめ別途本人の同意を得

るものとする。 

 

２．第 9条  

（第三者提供の制限）  

第 9条 本会は、次に挙げる場合を除き、あらかじめ本人の同意を得ないで、個人データを第三者に

提供してはならない。  

（1）法令に基づく場合  

（2）人の生命、身体または財産の保護のために必要がある場合であって、本人の同意を得ることが

困難であるとき  

（3）公衆衛生の向上または児童の健全育成の推進のために特に必要がある場合であって、本人の同

意を得ることが困難であるとき  

（4）国の機関もしくは地方公共団体またはその委託を受けた者が法令の定める事務を遂行すること

に対して協力する必要がある場合であって、本人の同意を得ることにより当該事務の遂行に支障を

及ぼすおそれがあるとき 

 

2. 次に掲げる場合において、当該個人情報の提供を受ける者は、前項の規定の適用については、第

三者に該当しないものとする。  

(1)本会が利用目的の達成に必要な範囲内において個人情報の取扱いの全部又は一部を委託契約す

る場合  
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(2)個人情報を特定の者との間で共同して利用する場合であって、その旨並びに共同して利用され

る個人情報の項目、共同して利用する者の範囲、利用する者の利用目的及び当該個人情報の管理に

ついて責任を有する者の氏名又は名称についてあらかじめ本人に通知し、又は本人が容易に知り得

る状態に置いているとき  

3. 本会は、前項第 2 号に規定する利用する者の利用目的又は個人情報の管理について責任者の氏

名又は名称を変更有する場合は、変更する内容について、あらかじめ本人に通知し、又は本人が容

易に知り得る状態に置くものとする。 

 

・本 PTA では現在、学校からの生徒名簿の提供、PTAから学校への名簿の提供と、資料の配布・入会届やアン

ケートの回収、転入生や会費未納者の会費の集金を学校へ委託しておりますので、第 9条２（１）に該当する

よう、学校との委託契約を提案します。 

 

 

業務委任契約書 

 

西東京市田無第一中学校 PTA 会⻑ 〇〇(以下「甲」という。）と西東京市田無第一中学校校⻑○○（以下「乙」とい

う。）とは、西東京市田無第一中学校 PTA の業務に関して、次の通り業務委任契約を締結する。 

（委任事項） 

第1条 甲は乙に対し、西東京市田無第一中学校 PTA業務のうち、次の行為をなすことを委任し、乙はこれを受諾

する。 

(1)PTA 会費の集金及び催促 

(2)各種 PTA 関連文書等の配布 

(3)PTA への提出物の回収・保管 

(4)その他、甲、乙協議の上で必要な業務 

2. 前項各号に明記されていないもので必要が生じた事項については、都度、甲と乙が協議して定める。 

（権利義務の譲渡等の禁止） 

第2条 乙は第三者に対し、委任事項の一部若しくは全部を委任し、この契約に基づいて生じる権利義務を譲渡し、

又はこの契約上の地位を承継させてはならない。ただし、乙の事前の申し出により甲の承諾を得たときは、

この限りではない。 

（報酬） 

第3条 この委任契約に関し、乙に名目の如何を問わずいかなる報酬も支払わない。また、乙は、甲に対して 

名目の如何を問わずいかなる報酬も求めない。 

（秘密の保持等） 

第4条 乙は、委任契約上知り得た個人情報を第三者に漏らしてはならない。また、乙は、保管する書類等を他人

に閲覧、書写又は譲渡してはならない。ただし、法令に特別の定めがあるとき、または甲の承諾を得たと

きは、この限りでない。 

（契約期間及び有効期間の継続） 

第５条 本契約の期間満了は、当年度の 3 月 31 日までとする。 

2. 前項の期間満了後、乙は、この契約に基づき保管する書類等を、速やかに甲へ引き渡さなければならない。 

（実施状況の確認） 

第６条 甲は、委任業務の実施状況について、乙の業務に支障を生じさせない範囲内において、聞き取りや書類の 
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確認等を行うことができる。 

（補足） 

第７条 本契約に定めのない事項については、必要に応じて甲、乙が誠意を持って協議して定める。 

 

この契約の締結を証するため、本書 2 通を作成し、甲、乙記名押印のうえ各自１通を保有するものとする。 

 

 

20〇〇年〇月〇日 

委任者（甲） 西東京市立田無第一中学校 PTA 会⻑ 〇〇 

受任者（乙） 西東京市立田無第一中学校 校⻑ 〇〇 

 

 

＜決議事項＞ 

出席者の２／３以上の承認が得られましたので、個人情報取扱規則の修正については決議されました。お手

元のＰＴＡ会則（細則）の該当部分について訂正・追加をお願いいたします。 

 

 議題は以上となります。ありがとうございました。 

 

 

会計監査について（会長：大谷） 

 令和６年度会計監査に今年度会計大森悦子さん、保谷梨紗さんを推薦いたします。 

 

制服リユースについて（会計：保谷） 

今年度もたくさんの方に制服や体操着の寄付をありがとうございました。卒業時期になりましたので、販

売・回収についてのお手紙を先月 2 月 27 日にすぐーるにて配信させていただきました。今後ともご協力をよ

ろしくお願いいたします。 

続きまして、現時点でのリユース収益をご報告させていただきます。今年度も多くの方にリユースをご利用

いただき、収益金は 7,260 円集まっております。引き続き年度末まで集計を行い、3 月末締めでユニセフに募

金する予定です。詳しくは来年度の総会にてご報告いたしますのでご確認お願いいたします。 

 

制服リユースについて（会計：保谷） 

 今年度の活動費をお配りしています。校外部、役選委員、学級委員、行事委員代表の方には会計報告として

活動費内訳書の提出と残金を返金していただきますので、運営委員会終了後に会計までお願いいたします。 

 

新年度役員紹介（役員選出管理委員：高嶺） 

  会長     岩本涼子さん（２－A） 

  副会長    水野裕子さん（１－E） 中森玲子さん（１－Ａ） 岡本東子さん（１－Ｃ） 

  会計     松永暁子さん（１－Ａ） 服部巧采さん（１－Ｅ） 

■連絡事項  
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  庶務     佐藤慶子さん（２－Ｃ） 宮島史子さん（２－Ｄ） 

 

庶務からのお願い（庶務：羽山） 

 運営委員会終了後に、委員会ファイルを回収しますので提出してからお帰りください。各部長、委員長さん、

この場でお話し頂いた内容をメールで送っていただきたいのですが、事前に送っていただいている活動報告

から追加・変更なければ送っていただかなくて結構です。お手数お掛けしますが 3 月 12日までにメールで提

出お願いします。 

 

～ 各委員の皆様へ ～ 

１年間、ＰＴＡ活動にご協力いただきましてありがとうございました。 

 

 

 

～ ３年生保護者の皆様へ ～ 

お子様のご卒業おめでとうございます。 

３年間、ＰＴＡ活動にご理解、ご協力をいただきましてありがとうございました。 

 

 

 


